
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 20 GENNAIO 2010. 
 
ARGOMENTO: RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL CONSIGLIERE 
PERNIGOTTI SULLO SCIOPERO DEL 19/1/2010 DI STUDENTI E 
PROFESSORI DELL’ ISTITUTO LICETI DI RAPALLO 

 
PERNIGOTTI Massimo 

 
Ieri mattina sono stato letteralmente tirato giù dal letto, in quanto dei genitori 
dell'istituto (quello è il  mio collegio di appartenenza) si sono lamentati  con me  e mi 
hanno chiesto  di fare  un  passo presso l'istituto per vedere una situazione che non 
andava bene. Sono andato immediatamente e ho viso dei i ragazzi in sciopero che se 
ne stavano andando perché le aule  erano completamente fredde  I  genitori, 
chiaramente molto alterati, mi  chiedevano cosa ci sta  a fare l'ente Provincia e cosa ci 
sto a fare  io che sono stato votato  in quel collegio. 
A quel punto, mi recavo presso il Preside, il quale stava facendo telefonate su 
telefonate agli uffici tecnici per chiedere spiegazioni. Era molto alterato  anche lui. 
Ho scoperto tutta una trafila che andava avanti da sabato,  quando già c'era stato lo 
spegnimento improvviso e repentino della caldaia, con l'intervento poi del servizio. 
La stessa cosa è successo nella giornata di lunedì, dove da mezzogiorno in poi  i 
termosifoni erano freddi.  Così nella giornata di martedì. Ho assistito alla telefonata 
del problema: il problema risultava essere che uno dei bruciatori, da quello che ho 
capito, era esaurito dal tempo, in  cattivo stato di manutenzione visto che è vetusto. 
Praticamente si era provveduto a ordinare un pezzo che sarebbe stato ripristinato 
giovedì. Il preside molto alterato diceva: “Se era così, perché non me l'avete detto, 
perché siamo arrivati a stamattina ad avere i termosifoni completamente freddi e in 
questa situazione”.  
Chiaramente, per quanto  mi riguarda, io posso capire che ci siano dei disagi e dei 
problemi, però adesso questi problemi si stanno verificando con una certa 
consuetudine. Siamo partiti con gli studenti del Cassini che  hanno  manifestato qua 
durante la sessione di bilancio perché avevano le aule  fredde; poi siamo passati a 
quelli del Majorana; poi  a quelli dell'istituto di Camogli,  al Davigo la settimana 
scorsa e al Liceti di  Rapallo questa  settimana. 
Chiedo se questa situazione non debba trovare una soluzione in tempi rapidi per tutti 
quanti.  

 
 
 

 
Risponde l’Assessore competente Monica PUTTINI 
 
 
 



 
 
PERNIGOTTI Massimo 

 
Vorrei dire innanzitutto all’Assessore Puttini che non ho nulla da imparare da lei in 
quanto a politica.  
In quanto alla cognizione di causa, sono andato sul luogo perché sono stato chiamato 
e  perché c'è stato uno sciopero di 700 studenti, non me lo sono inventato io.  
In quanto alla strumentalizzazione dei cittadini, io  sono stato chiamato, il problema 
c'era sabato, lunedì e martedì, oggetto dello sciopero. Mi auguro che venga risolto.  
Riguardo all’amministrazione di condominio, questa era una battuta che già circolava 
la settimana scorsa. Ho fatto una ricerca presso i due più grandi amministratori della 
mia zona, Domenico e Dino.  Hanno 450 condomini ciascuno e più di 300 hanno 
impianti centralizzati. Nell'ultimo anno non hanno avuto un problema di questo tipo. 
Quindi, che capiti una volta ogni tanto, sempre o con la percentuale del 5%  voglio 
dire che  non è normale.  
Riguardo al  fatto che non sono bene documentato, ricordo all'Assessore Puttini che 
per quanto riguarda le palestre del  Liceti  per un anno e due  mesi sono sempre stati  
senza docce calde. Ho tutta la documentazione. La  richiesta è stata fatta a  ottobre e 
il riscaldamento è partito ieri. Quindi non è vero che è tutto così celere. . Comunque 
io faccio domande perché ho diritto di farle  nei  tempi tecnici. 
E intendo dire all'Assessore che non ha  nulla da insegnarmi. 
 
 


